

26 JUNIO 2025

## MONITOREO MERIDIANO

IECM

---

Aquellas personas que propusieron un proyecto de **Presupuesto Participativo**, y que fue dictaminado como "no viable" pueden presentar un escrito de aclaración o interponer un medio de impugnación, con el objetivo de que su propuesta vuelva a ser evaluada por los Órganos Dictaminadores de las Alcaldías (ODA), informó el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**. El organismo informó que la Convocatoria de la Consulta de Presupuesto Participativo 2025 fijó un periodo de cuatro días hábiles para presentar estos escritos, el cual vence el viernes 27 de junio. Como se recordará, el pasado 23 de junio el listado con el sentido de la dictaminación emitida por los ODA, después de evaluar la viabilidad técnica, jurídica, ambiental y financiera de cada uno, así como su impacto comunitario y público. La [Prensa \(sitio\)](#) ; [La Querella digital \(sitio\)](#) ; [La Crónica \(sitio\)](#) ; [El Espectador \(sitio\)](#) ; [Hoja de Ruta \(sitio\)](#) ;

CDMX

---

Continúa paro en el Poder Judicial: termina sin acuerdo la mesa de diálogo de este miércoles. Trabajadores del Poder Judicial exigen a las autoridades claridad sobre el porcentaje al que podrían acceder para un aumento salarial. El paro de labores en el Poder Judicial continuará de manera indefinida luego de que no se llegara a ningún acuerdo en la mesa de diálogo realizada el miércoles entre autoridades y representantes de trabajadores del Poder Judicial. [La Prensa \(sitio\)](#) ;

Más de 16 millones de metros cúbicos de lluvia caen en la capital en un solo día. Ante las fuertes lluvias registradas este miércoles en la capital, el Gobierno de la Ciudad de México activó el operativo Tlaloque para atender emergencias y mitigar afectaciones en diversas zonas de la ciudad. [La Crónica \(sitio\)](#) ;

NACIONAL

---

Sheinbaum solicita información a Tesoro de EU: no hay prueba de lavado de dinero. Sheinbaum detalló que las razones que se incluyen son transferencias a través de estas instituciones financieras con empresas originarias de China, lo cual no considera como una prueba de lavado de dinero. La presidenta Claudia Sheinbaum aseveró este jueves que México actuará en contra de las instituciones financieras señaladas por Estados Unidos por lavado de dinero siempre que haya pruebas. "Si hay pruebas de lavado se actúa, no hay impunidad, no importa quién sea, pero si no hay pruebas pues no se puede actuar, como en cualquier delito. Hasta ahora el Departamento del Tesoro no ha enviado ninguna

prueba que indique que hay lavado de dinero”, sostuvo la mandataria en su conferencia matinal. [El Sol de México \(sitio\)](#) ; [La Jornada \(sitio\)](#) ; [La Crónica \(sitio\)](#) ; [Excélsior \(sitio\)](#) ;

La fiscal general de Estados Unidos, Pam Bondi, “no está muy bien informada”, señaló la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo al rechazar que haya calificado a México como adversario extranjero. “Pues no está muy informada, la verdad, eh”, afirmó en la mañana del pueblo. Anticipó que hoy se emitirá un comunicado sobre una visita que realizaron los secretarios de la Defensa, general Ricardo Trevilla, y de Marina, almirante Raymundo Pedro Morales, al Comando Norte, “en reciprocidad a la visita de hace unas semanas de ese comando a Santa Gertrudis, en Chihuahua”. Entonces, resaltó “hay mucha coordinación, estamos a punto de cerrar un acuerdo sobre seguridad con el gobierno de los Estados Unidos, derivado de la primera reunión que se tuvo en febrero en Washington. [La Jornada \(sitio\)](#)

Conferencia matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum:  
<https://www.youtube.com/live/wUaMksyoLW4?si=4wJxCQajKaPToOdB>